

{besps}secretariageneral25062014|width=215|height=323{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, presidió los festejos correspondientes a los 101 años de autonomía municipal de Roque Pérez.

A las 10:30 hs. se llevó a cabo la inauguración de la nueva oficina de la Administración Nacional de la Seguridad Social (ANSES), ubicada en calle Avellaneda 1217, con la presencia del diputado provincial Walter Abarca, el asesor de la Secretaría de Deportes de la provincia de Buenos Aires Mariano Dalla Libera, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Subadministrador de Dirección de Vialidad de la provincia de Buenos Aires Alan Lynch, el jefe de zona VI de la Dirección de Vialidad provincial Luis Bertoni, miembros del poder ejecutivo y legislativo local, funcionarios provinciales y vecinos. Y se leyó una carta de felicitación del Director de la ANSES Diego Bossio.

Se destacaron los programas de la ANSES que llegan a esta localidad como el PROCREAR, PROGRESAR, la asignación universal por hijo (AUH), la tarjeta ARGENTA, el programa "Conectar Igualdad" y el Fondo de Garantía de Sustentabilidad. El tradicional corte de cintas fue hecho por el Intendente junto a Agustina Bonicalzi (quien realizó varias gestiones para que esta oficina se abra en Roque Pérez).

Luego de las 11:00 hs., se realizó el acto de colocación de una placa en homenaje al bombero voluntario cabo primero Gerardo Saltamartini, en la calle que lleva su nombre intersección con acceso Pedro Gutiérrez. También se colocó una placa en calle Teresa Laporte de Tello y acceso Illia, en homenaje a la docente homónima.

Desde las 12:00 hs., se efectuó un acto en la sede del programa "Envión", en calle Necochea e Irigoyen, donde el Intendente Juan Carlos Gasparini estuvo acompañado por el coordinador provincial del programa "Envión" Osvaldo Raingo, el coordinador ejecutivo provincial del programa "Mejoramientos de barrios" Andrés Fernández; la Directora de Inclusión Juvenil del programa "Envión" María Inés Araujo, la referente de la unidad de gestión territorial del programa "Envión" Maricarmen Castaños, el Intendente de Bolívar Eduardo Bucca, el Intendente de Tapalqué Gustavo Cocconi, el Intendente de General Alvear Luis Alejandro Cellillo, el diputado provincial Walter Abarca, representantes de Las Heras, Navarro y de diferentes lugares de la provincia de Buenos Aires, el asesor de la Secretaría de Deportes de la provincia de Buenos Aires Mariano Dalla Libera, el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el gerente del Banco Provincia de Buenos Aires Orlando Goggi, las referentes del programa "Envión" Camila Uruslepo y Lorena López, funcionarios del poder ejecutivo y legislativo local, representantes del sistema educativo y consejo escolar, miembros del "Envión" y público en general.

En dicho acto, hizo uso de la palabra Graciana Uruslepo, referente del "Envión", quien destacó que se están cumpliendo los objetivos propuestos y que se hace todo en equipo con la Dirección de Promoción Social y Desarrollo Humano, la Dirección de Salud, la Dirección de Deporte, la Dirección de Cultura, etc. Y mencionó el trabajo que se hace junto al sistema educativo a través de la Jefatura Distrital con Silvina Ordóñez, donde se recibe mucho apoyo de parte de esta inspectora y subrayó que "desde hace 2 años está funcionando una mesa de inclusión", destacando que "lo hecho en este país en cuanto a la educación no tiene precedentes, todos podemos estudiar, todos podemos ser alguien, todos podemos devolverle algo al Estado desde el momento en que estudiamos y ser recíprocos en lo que el Estado nos da". Uruslepo mencionó que se empezó con 15 becas y hoy están llegando a las 80 y que se incorporó a 4 docentes, que además brindan apoyo escolar tanto a la mañana como a la tarde. Y 2 psicopedagogas que trabajan gratuitamente en el hospital local y en Carlos Beguerie. Los chicos que concurren al "Envión" tienen dibujo, cocina, manualidades, deportes, peluquería y se incluye la integración con la escuela especial N° 501 de Roque Pérez.

Cabe destacar que este programa comenzará a funcionar también en Carlos Beguerie, que estará a cargo de la docente Jaqueline Saracini, quien fue una de las personas que solicitó esto.

Posteriormente, se efectuó la firma de un acta-convenio por la ampliación de 30 cupos que se sumarán a los 46 ya existentes. Fue firmada por el Intendente Gasparini y en representación del Ministerio de Desarrollo Social de la provincia de Buenos Aires, que está a cargo de Eduardo Aparicio, firmó el coordinador provincial del programa "Envión" Osvaldo Raingo. Se procedió a la entrega de tarjetas del programa "Envión" a los nuevos beneficiarios: Luis Martínez1, Facundo Sarasúa, Agustín Stanley, Leandro Pintos y Erika Sosa.

Se entregó al Intendente Juan Carlos Gasparini una placa de parte del Gobernador Daniel Scioli que no pudo concurrir, como así también se leyó una carta del Ministro de Desarrollo Social de la provincia de Buenos Aires Eduardo Aparicio, a quien se le hizo imposible concurrir tal como estaba previsto. El Ministro Aparicio hizo llegar varios kits deportivos para los chicos del "Envión", que constan de camperas, zapatillas, ropa de dama, pelotas, etc. Se entregaron también obsequios para las autoridades que visitaron Roque Pérez, de parte de la Municipalidad.

Habló a los presentes el jefe comunal, quien manifestó que "es un día muy especial para los roqueperenses. Graciana Uruslepo ha dicho todo. La sociedad de Roque Pérez tiene que estar tranquila porque nos hacemos cargo de las cosas, a eso vinimos a la política, a no quejarnos y a hacernos cargo. Sabemos que hay problemas y ahí estamos, con todo lo que tenemos, con todo lo que podemos. Sepan que ponemos el corazón para todos, ponemos el alma, funcionarios y trabajadores. Son ustedes también los que tienen que cuidar, que tienen que luchar, los que tienen que enseñar a sus hijos que tienen que dar todas las batallas en la vida, porque la única batalla que se pierde es la que no se da. Todos ustedes pueden lograr muchas cosas porque son jóvenes, porque no van a estar solos, porque tienen mucha gente que los va a ayudar y ustedes tienen que dejarse ayudar".

Roque Pérez celebró su aniversario 101º

Escrito por Administrador

Miércoles, 25 de Junio de 2014 00:00

Refiriéndose a la educación, el Intendente Gasparini destacó las obras en las escuelas locales, la nueva escuela técnica y el nuevo jardín de infantes N° 905 (de próxima inauguración) y dijo que "no hay otro gobierno en la historia que haya hecho por la educación lo que hace este gobierno nacional que encabeza Cristina Fernández de Kirchner. Negar esto es no ver, no mirar y no agradecer y en la vida hay que ser agradecido".

Se descubrió el cartel de la sede del "Envión" de Roque Pérez y se recibió el cartel de la sede de Carlos Beguerie.